

Quartierleist Halden-Eichholz

Frühlingsapéro bei strahlendem Sonnenschein

Am vergangenen Sonntag, 26. Mai lud der Quartierleist Halden-Eichholz zum traditionellen Frühlingsapéro ein und konnte sich über Wetterglück freuen. Bei strahlendem Sonnenschein und angenehmen Temperaturen fanden sich gut 30 Teilnehmende an der malerischen Aare bei der Auguetbrücke ein.

Das Frühlingsapéro, gespendet vom Quartierleist und dem Verein «Nachbarschaft Muri-Gümligen», bot eine perfekte Gelegenheit für Nachbarn und Freunde aus den Quartieren, sich in einer fröhlichen und entspannten Atmosphäre zu treffen. Die herrliche Lage an der Aare trug zur guten Stimmung bei, während die Gäste bei einem Glas

Weisswein und anderen Getränken sowie kleinen Häppchen die Gemeinschaft genossen.

Die fröhliche Stimmung und die gute Organisation machten den Frühlingsapéro zu einem unvergesslichen Erlebnis, das den Start in die hoffentlich bald beginnende warme Jahreszeit gebührend einleitete. Die Teilnehmenden freuen sich bereits auf das nächste Treffen, welches vereinsübergreifend durch das Thorackerquartier organisiert wird. Die nächsten Veranstaltungen des Quarterleists Halden-Eichholz werden die Hauptversammlung und das Grillfest im August sein.

Patrick Gempeler



Frühlingsapéro des Quartierleists Halden-Eichholz bei der Auguetbrücke.

Bild: zVg